

Besser schützen *RP*

Radfahrer

21/5.45

Zu „Ab morgen härtere Strafen für Autofahrer“ (RP vom 27. April): Sicher ist es richtig, Radfahrer besser zu schützen und auch die Autofahrer entsprechend zu bestrafen für Gefährdungen beim Überholen oder Parken auf Radwegen. Aber wenn Radfahrer die Straßen benutzen, obwohl ein Radweg vorhanden ist, finde ich das nicht korrekt. Auch Radwege dienen dem Schutz der Radfahrer, und nur, weil diese vielleicht eine Rennkleidung tragen, wird die Fahrt auf der Straße durchgeführt, statt den Radweg, der von der Allgemeinheit finanziert wurde, auch zu benutzen. Oder bedeutet das, dass Radwege überflüssig sind?

Michael Jänsch
Düsseldorf